

## Peringati Hari Santri Nasional, Ratusan Pelajar Ujungwatu Meriahkan Karnaval

Agung widodo - [AGUNGWIDODO.JURNALIS.ID](https://AGUNGWIDODO.JURNALIS.ID)

Oct 20, 2022 - 19:25



*Ratusan Pelajar Dari Lembaga Pendidikan Ma'arif Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah Memperingati Hari Santri Nasional Dengan Cara Menggelar Pawai Karnaval Keliling Desa Ujungwatu.*

JEPARA- Ratusan pelajar dari Lembaga Pendidikan Ma'arif Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah memperingati Hari Santri Nasional dengan cara menggelar pawai karnaval keliling Desa Ujungwatu, Kamis (20/10/2022) pagi.

Acara pawai ini tampak meriah, pasalnya mereka berkonvoi di jalan raya menggunakan mobil. Bahkan sebagian peserta menggunakan odong-odong. Konvoi tersebut sempat membuat arus lalu lintas macet namun tidak parah.



Karena diikuti oleh lembaga pendidikan lainnya seperti murid dari PAUD, RA, MI, MTs dan MA. Selain itu, peserta lain yang turut memeriahkan peringatan Hari Santri Nasional yaitu Banser, Ansor, Muslimat, Fatayat.

Kepala Madrasah Aliyah Nadhlatul Ulama atau MA'NU Ujungwatu, Sali Siswoyo mengatakan, pawai karnaval yang digelar tersebut salah satu bentuk pihaknya mengenang para pejuang dan para Kyai-Kyai telah berkorban demi kemerdekaan.

"Ya, pawai karnaval yang kita gelar hari ini adalah dalam rangka memperingati Hari Santri Nasional yang ditetapkan oleh Presiden Joko Widodo pada 22 Oktober jatuh pada 22 Oktober. Sekaligus bentuk nyata dalam menghormati para pejuang terdahulu khususnya para Kyai," ujar Kepala MA'NU Ujungwatu, Sali Siswoyo, Kamis (20/10/2022).

Kepala MA'NU menambahkan, perayaan Hari Santri Nasional sekaligus mengenalkan kepada masyarakat maupun pelajar bahwa peran santri sangatlah penting untuk kemajuan wilayah Desa Ujungwatu dan Kecamatan Donorojo secara umum.



"Diharapkan kegiatan ini bisa mengubah paradigma masyarakat secara umum mengenai anak santri yang juga dapat bersaing dengan sekolah umum," tambahnya.

Untuk diketahui, karnaval ini terselenggara atas inisiasi pihak MA'NU Ujungwatu yang dipimpin langsung oleh Kepala MA'NU Ujungwatu. Sementara itu, tampak hadir Kepala Desa Ujungwatu, Sungatono dan para Dewan Guru dari masing-masing lembaga pendidikan.

Redaktur : JIS Agung